

## PROBLÈME



Hélène. — Maman, quel est le nom du bébé ?  
 La mère. — Le bébé n'a pas encore de nom, ma chérie.  
 Hélène. — Alors, comment a-t-il pu savoir qu'il appartenait ici ?

## Gerbes et Glanures

(Extraits des journaux français)

Un jeune ménage attend un bébé pour les premiers jours du mois prochain.

Déjà il est convenu que si c'est un fils, on l'appellera Nicolas ; si c'est une fille, Alexandrine.

Boireau, ami de la maison, proposait dans ce dernier cas Charlotte.

— A cause, a-t-il expliqué, de cet entremets exquis : la charlotte russe !

\* \*

Propos de caserne :

A la salle d'armes, entre deux reprises, deux tireurs se reposent en soulevant des haltères.

Le maître d'armes — un fin lettré ou qui croit l'être — les regarde faire tout en poussant un coup droit.

L'un des deux élèves dit tout d'un coup, nonchalamment, à l'autre :

— Haltère, est-ce du masculin ou du féminin ?

Là-dessus, le sergent maître d'armes se redresse au milieu d'un coup dégagé et, d'un air méprisant :

— Allons donc, Dumanet ! Vous savez bien que c'est du masculin : on dit tous les jours des *Alter ego*.

!!!...

\* \*

Suite de la fête des Rois :  
 — Tu es malade maintenant, parce que tu as été gourmand. Oh ! que c'est vilain !

— Oui, petite mère, c'est vilain, mais c'est bien bon.

\* \*

Aux montagnes-russes :  
 — Comment ! vous faites payer le voyage d'avance ?

— Oui, M'sieu, pour ne pas perdre la recette en cas d'accident.

## UNE COLLISION



Tante Elisabeth. — Bonté divine ! mais que fais-tu donc, Pélemé ! Tu vas me jeter à terre.  
 Pélemé. — Mais, tante Lisbeth, on joue au chemin de fer avec Louiset et c'est une collision que nous faisons dans ce moment.

Un artiste est appelé chez le juge de paix pour avoir qualifié une camarade de "chameau".

Le comédien est gratifié d'une légère amende.

Alors se tournant vers le magistrat :

— Ainsi, on n'a pas le droit d'appeler une dame ; chameau ?

— Naturellement, et c'est même pour cela que je viens de vous condamner.

— Et a-t-on le droit d'appeler un chameau : madame ?

Le juge de paix, interloqué, hésite, puis, sans plus de conviction :

— Evidemment !

— Merci, répond notre comédien, et se tournant aussitôt vers la plaignante : "Madame, j'ai bien l'honneur de vous saluer !"

Et il sort.

Le juge ne comprit que plus tard.

\* \*

Réclame bien américaine quoique à Paris.

Sur le boulevard extérieur, dans le fin brouillard du matin qui estompe les lointains, les passants s'arrêtent devant la petite porte de l'hôpital, de l'autre côté de la chaussée...

L'enterrement va partir.

Un bonhomme ayant casquette galonnée fend la foule en se hâtant.

Il porte une grande couronne.

Il fait signe à un croque-mort, lui demande de l'aider et avec lui l'attache par derrière la voiture, bien en vue, placée sur le drap blanc qui recouvre la bière...

Et les passants lisent la touchante inscription imprimée en lettres d'or rutilantes sur la soie bleue bien tendue :

A Paul, notre apprenti,  
 La maison André Léon  
 Chaussure inusable "l'épatante"  
 Prix unique 7 fr. 90  
 14, rue de la Huchette.  
 Regrets éternels !!!!!

\* \*

## UNE DIVERGENCE D'OPINION

Le reporter. — Qu'est-ce qui vous a conduit en prison, mon pauvre ami ?  
 Le prisonnier. — Une simple divergence d'opinion, monsieur.

Le reporter. — Comment ça, une divergence d'opinion ? C'est impossible.

Le prisonnier. — Oh ! c'est tout ce qu'il y a de plus ça. J'ai soutenu tout du long que j'étais innocent et le jury, lui, a prétendu que j'étais coupable. C'est son opinion qui l'a emporté dans l'esprit du juge, et c'est ce qui m'a conduit ici.

\* \*

On annonce à Ducasseau, la mort d'un ami :

— Sûrprisi ! dit-il, moi qui devais déjeuner chez lui après-demain ?

Et il envoie une lettre d'excuses.

\* \*

En police correctionnelle.

Le président. — Vous ne vous êtes pas contenté de donner des coups de votre pelle à la pauvre femme, il a fallu encore que vous la frappiez avec le manche...

L'accusé. — Voyons, mon président, ne vous est-il jamais arrivé, dans un moment d'humeur, de jeter le manche après la cognée !

\* \*

Logique du pochard :

Un cru, c'est du vin.

Une crue, c'est de l'eau.

Donc, l'eau est le féminin du vin.

Par conséquent, lorsqu'un marchand de vin mouille sa marchandise, cela devrait s'appeler un mariage et non pas un baptême.

\* \*

Singularité de la langue.

On dit des maisons où l'on reçoit des malades, ce sont des maisons de santé et des enfants perdus que ce sont des enfants trouvés.

\* \*

Lu sur un écriteau, en vue du cimetière :

A louer  
 Jolis appartements  
 avec vue  
 sur un superbe jardin  
 orné de statues.

## DIFFÉRENCE DANS LE TEMPS



Mr Fétard. — Dites donc... mon ami... combien loin... le premier... hô... tel ?

Le passant. — Oh, à peu près à cinq minutes d'ici.

Mr Fétard. — Cinq minutes... pour vous... mais pour moi ?